



Drachenfliegertreffen auf der Hochries

Beitrag

Wetter, Wind und Thermik waren wohl ideal als sich die Drachenflieger wieder einmal in grÄ¶Ä?erer Anzahl auf die Hochries machten, um anschlieÄ?end ins Rosenheimer Land hinunterzufliegen. Das Treffen der Drachenflieger hat diese Aufnahme festgehalten.

Foto: Webcam HochriesÄ / eingesandt von JÄ¶¶rg SchÄ¶fer



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Drachenflieger
3. Grainbach
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Samerberg
7. Webcam